

Jahresbericht 2020

Q-Aktiv

klein aber fein war es, das **Q-Hoffest** mit Kaffee und Kuchen

der Lockdown

Eile wurde Vergangenheit, Solidarität wurde spürbar. Gespräche entstanden im Gärtli, leider nicht mehr am Tresen...

Der schöne Frühling erleichterte den Verkauf durchs Fenster. Schnell und mit grossem Engagement haben sich fünf neue Menschen im Team eingearbeitet und mit viel Flexibilität die Herausforderungen angenommen, die gewünschte Butter gefunden, die Brote, die es im Gestell hatte, beschrieben und das richtige Müesli durchs Fenster gereicht.

Daneben lief im Kollektiv der Umstrukturierungsprozess. Innerhalb der neu gebildeten AG's (Arbeitsgruppen) werden Aufgaben erfasst. Viele der Aufgaben bewegen sich zwischen Lohnarbeit und Sozialzeit bis hin zu Carearbeit.

Care.... DAS, zwischen Kopf und Herz!

Kein Kollektiv ist homogen. Botschaften nicht nur in den eigenen Denkmustern zu empfangen, fordert Offenheit und bedingungsloses Austauschen von Visionen, Wissen und Erfahrung.

Refresh the "Q"uh, gemeinsam – aktiv! Eine Woche lang haben wir die "Q" gemeinsam auf den Kopf gestellt, wurden bekocht von Sandra Sardi und haben einer Umstrukturierung Raum gegeben. Das "Guck-Loch", die Durchreiche hat symbolischen Wert.

Zum Sortiment

Wir können direkter denn je von Kleinbetrieben unsere Waren beziehen. Es ist aufwändiger, braucht viel Austausch unter den Bestellenden und ist logistisch eine kleine Gratwanderung. Umso mehr freut es uns wenn Manolis, der junge Mann aus Griechenland, der uns Olivenöl bringt, vor dem Laden hält und uns begrüsst. Es freut uns wenn Christina alle ihre Eier dem Q-Laden liefert. Es freut uns wenn am Samstagmorgen früh eine Kühltasche mitten im Gärtli steht und wir merken, da hat über Nacht das „Grüebli geliefert“...., wenn die Saatguttauschbörse rege besucht wird, wenn Janosch den 'Surchabis' mit dem Veloanhänger liefert oder der Gemüse Esel den mit humanpower gemahlten Mais in den Laden stellt...

Aktiv sind wir  daran unser Sortiment von multinationalen Konzernen zu befreien. s.  unserer Werte auf dem Scharfen Zetteli

zum Team:

verlassen haben uns:

Carla, Elena, Hannah, Michu, Véra

neu im Team sind:

Aurelia, Corina, Kaspar, Liam, Nadina, Samil